

まちのわだい



元村議会議員
故石塚弘勝氏が旭日単光
章を授与されました



石塚弘勝氏は、昭和58年4月から村議会議員として3期12年の永きに亘り町政の発展に尽力されました。

その間、村議会副議長をはじめ、土木経済委員長、総務副委員長、監査委員、統計調査員など、多くの要職を歴任し、地方自治の理念に基づいた民主議会の確立と、町の政治経済各般に亘る活動を展開し、村勢発展に貢献されました。

これら多くの功績が認められ、このたび、旭日単光章を授与されました。

ここに、謹んで氏の功績を称えるとともに、心からご冥福をお祈り申し上げます。

小学生による
「浮島づくり」を
実施しました

行幸湖クリーン作戦が
実施されました

生活習慣病予防健康教室
が開催されました



6月12日、五霞東小学校6年生61名参加のもと「ビオトープ型浮島づくり」を実施しました。当日は、浮島に取付けられた炭の入った植生袋にアシの根を植え付け、ふれあいセンターより多くの水辺公園に浮かべました。

この浮島を浮かべることで、水面上では、昆虫や小動物、鳥類が生息し、水面下では、魚などが産卵・繁殖します。また、炭の入った植生袋に微生物が生息することで、水が浄化されるなど様々なことが期待されます。

浮島を初めて見るという生徒も多く、参加した生徒たちにとって環境について学ぶ良い機会となつたことと思います。



7月5日、権現堂調節池において行幸湖クリーン作戦が実施されました。

今年で第15回を迎えた行幸湖クリーン作戦は、幸手市、栗橋町との3市町合同で行われ、本町においては各種ボランティア団体や企業などから約300名の方が参加しました。回収されたごみの量は約300kgとなり、昨年より増加しています。

今後も、ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルするよう心がけましょう。



教室では、芝田クリニツクの芝田佳三先生から日本におけるがんの現状やがん予防のための生活習慣などについてのわかりやすい講話が行われました。

また、調理実習や健康体操を実施し、日々の食生活や運動の大切さについて学びました。

6月19日、24日の2日間コースで生活習慣病予防健康教室が開催されました。

6月19日、24日の2日間コースで生活習慣病予防健康教室が開催されました。